

Incendie dans un bâtiment de ferme à La Baie : 145 vaches ont péri

Radio-Canada :: 2023-08-14



Le feu s'est déclaré vers 6 h lundi matin.

Photo : Radio-Canada / Louis Martineau

Radio-Canada

Publié le 14 août à 8 h 21 HAE

Un incendie a ravagé un bâtiment de ferme dans le rang Saint-Joseph, à La Baie. Le feu s'est déclaré peu avant 6 h à la ferme Boivin et Filles, lundi matin. Au total, 145 vaches laitières sont mortes dans le brasier, selon le propriétaire. La même ferme a également été la proie des flammes en 2010.

C'est le bâtiment principal de la ferme qui a été touché par l'incendie. Lorsqu'ils sont arrivés sur place, les pompiers n'ont pas pu accéder à l'intérieur de la bâtisse. Ils se sont donc occupés des installations voisines, où il y avait de chevaux, qui ont pu être sauvés.

“La plupart du temps, dans ce genre d'établissement là, le feu se propage très rapidement, a expliqué le chef aux opérations et directeur du Service de sécurité incendie de Saguenay, Carol Girard. Donc, on n'a pas pu faire d'intervention à l'intérieur ou faire quoi que ce soit. Donc, à ce moment-là, on travaille en mode défensif et les possibilités sont quand même limitées, lorsqu'on arrive, la propagation est quand même assez grande.”



Des dizaines de pompiers se sont affairés à éteindre le feu.

Photo : Radio-Canada / Louis Martineau

Au total, 25 pompiers sont intervenus. La cause de l'incendie est toujours inconnue. Des agriculteurs voisins se sont également déplacés pour prêter main-forte aux autorités.

Avec les informations de Louis Martineau

Plus de détails à venir